

NOMS DES SEPT FONDATEURS DE LA SOCIÉTÉ DE
SAINT-VINCENT DE PAUL—Paris, 22 Mai 1833.

M. BAILLY (Emmanuel-Joseph), né le 9 mars 1793 à Bryas (Pas-de-Calais), demeurant place de l'Estrapade, n° 11.

M. JAMACHE (Paul, né le 18 juillet 1810, à Saint-Pierre-Eglise (Manche) étudiant en droit de seconde année, demeurant rue et hôtel Corneille. Son père, médecin.

M. CLAVÉ (Félix), né à Paris, étudiant, demeurant chez son père, chef d'institution au faubourg du Roule.

M. LE TAILLANDIER (Auguste), né le 28 janvier 1811, à Rouen (Seine-inférieure), étudiant en droit de seconde année, demeurant chez son père, propriétaire, rue de Fleurus.

M. DEVAUX (Jules), né le 18 juillet 1811, à Colombières (Calvados), étudiant en médecine de seconde année, demeurant rue Saint-Jacques, hôtel de l'Ecole de Droit. Son père, propriétaire et maire de Colombières.

M. OZANAM (Frédéric), né le 23 avril 1813, à Milan (Italie), de parents français, étudiant en droit de seconde année, demeurant rue des Fossés-Saint-Victor. Son père, docteur en médecine à Lyon.

M. LALLIER (François), né le 24 janvier 1814, à Joigny (Yonne), étudiant en droit de seconde année, demeurant rue Saint-Jacques. Son père, docteur en médecine à Joigny.

Je ne blesserai le souvenir d'aucun de ces sept jeunes hommes, en assurant qu'Ozanam, quoique leur condisciple, était le saint Pierre de cet obscur cénacle. Il n'a jamais réclamé cet honneur. . . Il était des *sept*, cela suffit à sa mémoire; et si Dieu l'a fait le premier entre ses pairs, il l'a fait aussi le premier dans la mort.—(*Lacordaire*).

NOM DU FONDATEUR DES CONFÉRENCES DE LA SO-
CIÉTÉ DE SAINT-VINCENT DE PAUL À QUÉBEC,

12 Novembre 1846,

Le docteur Joseph-Louis PAINCHAUD, né à Québec le 12 juin 1819, mort à Tonila, dans le Mexique, le 7 avril 1855.